



Nueva marcha por el aborto libre es convocada por Red Chilena contra la Violencia hacia las Mujeres

Description

Para el próximo 28 de Septiembre, La Red Chilena contra la Violencia hacia las Mujeres convocó a una marcha nacional en el marco del Día de Acción Global por el Acceso al Aborto Legal y Seguro.

En la declaración publicada en su sitio web, indican que “La libertad de decidir sobre nuestros cuerpos es parte de la lucha histórica de las mujeres. Durante décadas las mujeres nos hemos rebelado ante la imposición de la maternidad como único proyecto de vida posible.

Hoy, al igual que en el pasado, las ideologías fundamentalistas se sustentan en el sometimiento de las mujeres, el control de nuestros cuerpos y vidas. Así también, su proyecto conservador condena, criminaliza y castiga otras formas de vivir la sexualidad, imponiendo un concepto único de familia.”

Especial preocupación manifiestan por el proceso constituyente donde califican como un retroceso las enmiendas presentadas en las últimas semanas: “se opusieron al uso de la píldora anticonceptiva en los años 60, se opusieron a la distribución de la píldora del día después en los 2000, se opusieron a que se impartiera educación sexual integral en las escuelas, y en cambio, han protegido a agresores sexuales dentro de sus Iglesias y partidos políticos.”

El llamado es a la movilización en todos los territorios, en el marco del Día de Acción Global por el Acceso al Aborto Legal y Seguro.

Fuente: ElMaipo/Red Chilena contra la Violencia hacia las Mujeres Foto: pexels.com

Date Created

Septiembre 2023